

Férocia, la reine des sorcières

Petit à petit, la salle se remplit et devient de plus en plus bruyante, quand soudain, un coup de gong résonne.

Férocia, la reine de sorcière apparaît dans une robe en lambeaux.

Elle est d'une laideur effrayante : son nez, encore plus crochu que celui de Vilaina (et pourtant !) rejoint son menton en galoche, ses oreilles décollées sont immenses et ses yeux louchent tant qu'il est impossible de savoir ce qu'elle regarde !

Le festin de Madame Greluche

Madame Greluche était sorcière. Elle avait de gros yeux perçants, des cheveux raides, un long nez crochu, un menton en galoche, et des trous à sa robe noire. Elle était vraiment affreuse. De plus, elle était toujours en colère et ne riait jamais.

La sorcière Kéalla

Un rire étrange résonne « Aaaaaaah ! Aaaaaaah ! dit une drôle de voix :

- Pichirifi, Pichirifi, Pichirifi, Pichirifi ! »

Et apparaît une femme avec un grand, gros nez crochu jaune, des gros, gros boutons verts et le menton en galoche. Ses cheveux ressemblent à une grosse touffe de ressorts. Elle porte une robe bleue pleine de trous.